

11

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Frauenhäuser in der Stadt Bremen: Einträge ZIF (Zentrale Informationsstelle autonomer Frauenhäuser)

Wir fragen den Senat:

Warum sind auf der Online-Plattform bundesweiter Frauenhaus-Suche der ZIF die drei Frauenhäuser der Stadt Bremen stets und ständig gar nicht oder mit dem Eintrag „ohne Angabe“ bzw. „keine Aufnahme möglich“ registriert?

Warum weichen diese Eintragungen permanenter Überbelegungen von den nach Auskunft des Senats ermittelten und ausgewiesenen monatlichen Auslastungsquoten (DS 21/644) in der Regel von unter 100 % (meist weit unter 100 %) ab?

Wie wird das ZIF-Register von den drei Bremer Frauenhäusern mit Informationen gespeist, tagesaktuell oder nach welchem Prozedere?

Kerstin Eckardt, Frank Imhoff und Fraktion der CDU